

ASPRONA ha recibido la Cruz de Oro de la Orden Civil de la Solidaridad Social de manos de la Reina Doña Sofía

Presupuestos Generales de 2008 con un montante de 740 millones de euros.

Apoyo a discapacitados intelectuales

Desde su creación, la Asociación para la Atención a Personas con Discapacidad Intelectual de Albacete (ASPRONA) lleva luchando por la integración social y laboral de este colectivo. Su presidente en 2003, José Ponce, fue el encargado de recoger, en nombre de la Asociación, el premio que le fue concedido ese año.

Esta Asociación fue creada en 1962 por un grupo de padres que vieron la necesidad de promover y buscar los medios idóneos para el desarrollo, atención y educación específica de sus hijos. Desde estos comienzos hasta hoy ASPRONA ha conseguido grandes logros gracias al esfuerzo y la colaboración de padres, amigos, profesionales y entidades, tanto públicas como privadas.

ASPRONA cubre la atención de toda la provincia de Albacete, con delegaciones territoriales en los principales núcleos de población de nuestra provincia: Albacete capital, Hellín, Almansa, Caudeate, Villarrobledo, La Roda, Casas de Ves y Tobarra.

Para la Asociación, la mejor manera de integrar socialmente a las personas con discapacidad es a través de la integración laboral y la formación de la persona dentro de los límites de sus propias capacidades, siendo clave principal el trato humano y personalizado.

Todos estos esfuerzos fueron recompensados, el pasado 27 de febrero, en el Palacio de la Zarzuela, donde la Reina Doña Sofía impuso la Cruz de Oro de la Orden Civil de la Solidaridad Social a ASPRONA.

El Instituto de la Mujer de CLM lucha por la igualdad

Con el fin de lograr la igualdad real y conseguir una sociedad donde todos los ciudadanos gocen de los mismos derechos y oportunidades, de una manera efectiva y sin dis-



El 27 de febrero ASPRONA recibió, de la Reina Doña Sofía, la Cruz de Oro de la Orden Civil de la Solidaridad Social.

tinción de sexos, se creó el 11 de junio de 2002 el Instituto de la Mujer de Castilla-La Mancha, galardonado en la II Edición de los Premios Solidarios, año 2004, por sus diversas actuaciones encaminadas a mejorar la calidad de vida de las mujeres y a que disfruten de más posibilidades de desarrollo en todos los ámbitos.

Entre otras funciones, el Instituto de la Mujer se ocupa de promover el desarrollo de programas integrales para favorecer la igualdad, fomentar medidas de sensibilización

contra la violencia hacia las mujeres, canalizar en vía administrativa las denuncias formuladas de casos concretos de discriminación por razón de sexo, coordinar las actuaciones en materia de mujer que se lleven a cabo en el Gobierno regional e impulsar medidas encaminadas a posibilitar el acceso de las mujeres al empleo.

En esta ocasión, el delegado de la Junta de Castilla-La Mancha en Albacete, Manuel González Ramos, entregaba el galardón a María Isabel Moya

Ocaña, quien en 2004 era directora del Instituto de la Mujer de Castilla-La Mancha.

Normalización de los discapacitados físicos

En la III Edición de los Premios Solidarios, celebrada en 2005, el equipo directivo de la revista La Cerca decidió distinguir actuaciones en pro de facilitar la normalización de los discapacitados físicos, fallando así a favor del Ayuntamiento de Albacete, en reco-

Las asociaciones de discapacitados han sido premiadas varias veces por el Grupo de Comunicación La Cerca.

